

Aktuelles

19.02.2025

## **Nachsorgeklinik für herz- und krebskranke Kinder in Strausberg erhält neuen Namen**

Die neue Reha-Klinik für herz- und krebskranke Kinder und ihre Familien in Strausberg wird im Sommer 2025 unter neuem Namen eröffnet. Der Name „Nachsorgeklinik am Straussee“, der die unmittelbare Lage der Klinik am See und die Verbindung mit der idyllischen Umgebung widerspiegelt, wurde in der Region in der Märkischen Oderzeitung (MOZ) bereits bekannt gegeben.

Mit dem neuen Namen setzen wir einen klaren Akzent auf die Bedeutung der Lage der Klinik sowie auf das ganzheitliche Nachsorgekonzept, das sowohl auf die kranken Kinder als auch deren Familien ausgerichtet ist. Das Ziel ist es, eine familienorientierte Rehabilitation anzubieten, bei der die gesamte Familie in den Fachabteilungen Kardiologie und Onkologie hervorragend behandelt wird. Dies ist besonders wichtig, da die kleinen Patient\*innen schwer und chronisch krank sind und durch die Erkrankungen die ganze Familie stark belastet ist.

Die Eintragung der Umfirmierung ist im Handelsregister bereits beantragt. Weitere Details zum Reha-Angebot sowie zu den Möglichkeiten für Unterstützung und Spenden werden auf der neu gestalteten Website <https://nachsorgeklinik.de> veröffentlicht.

Der neue Name findet sich bereits im Logo wieder:

